

GRAVES DENUNCIAS

DE FRAUDES Y COMPRAS DE CEDULAS POR ELEMENTOS OPOSICIONISTAS

UN EXPEDIENTE CONTENIENDO NOMBRES, HECHOS Y TODA CLASE DE DETALLES SERA PUESTO EN MANOS DEL TRIBUNAL DE HONOR QUE INTEGRO EL CORTESISMO

Se probará en tal forma si dicho tribunal considera fraudes solamente los que hayan podido hacer los partidos amigos del Gobierno

LA ACUSACION FORMAL DE COMPRA DE CEDULAS IMPLICA EN ESAS ACTIVIDADES CONTRA LA LIMPIEZA DEL SUFRAGIO A UN CANDIDATO DEL PARTDO DEMOCRATA. QUE ES EL DIPUTADO DON FERNANDO LARA. — EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA HA PROCEDIDO ENERGICAMENTE A GARANTIZAR LA PUREZA DEL SUFRAGIO

Destituyó en forma fulminante a un miembro cortesista de la junta electoral de Santa Ana, por haber sustraído gran número de cédulas

Nuevas y sensacionales denuncias han sido presentadas ante el señor presidente de la República, en las cuales se acusa a elementos de la oposición de compras de cédulas e irregularidades encaminadas a burlar las disposiciones electorales.

Así como hemos informado de las denuncias presentadas contra elementos de otros partidos, consideramos de interés informativo dar a conocer las que se han planteado contra la Oposición, pues de no hacerlo nuestro periódico quedarían ignoradas, ya que la prensa opositorista sólo registra aquellas noticias que pueden favorecer su tesis y nunca las que puedan perjudicarla.

DESTITUIDO UN MIEMBRO DE LA JUNTA ELECTORAL DE SANTA ANA

En "La Gaceta" de mañana aparecerá un decreto del Ejecutivo destituyendo en forma fulminante al miembro cortesista de la Junta Electoral de Santa Ana, a quien se le comprobó, sin ningún lugar

a dudas, que había escamoteado un regular número de cédulas. Así como el señor Presidente de la República ha atendido las quejas presentadas por la oposición, ha procedido en este y otros casos con la misma energía, a senar las sanciones que señala la ley y a defender la pureza del sufragio.

SIGUE LA COMPRA DE CEDULAS

Se ha denunciado también a las autoridades que elementos dirigentes del Partido Demócrata han continuado comprando cédulas electorales a un precio promedio que oscila de cuatro a cinco colones. En los dos últimos días el precio promedio de esa "mercadería cédular" ha experimentado una alza. Las denuncias presentadas son categóricas e indican sin lugar a dudas que la compra se ha venido haciendo en regular escala y eficientemente organizado ese mercado negro de documentos electorales.

DON PEDRO VASQUEZ GUERRERO SE LLAMA EL DESTITUIDO

El caso de destitución a que antes hacemos referencia es el de don Pedro Vásquez Guerrero, miembro propietario de la Junta Electoral Principal de Concepción de Santa Ana. El informe que se dió al presidente Picado y que, plenamente confirmado originó la destitución, indica que ese señor, perteneciente al Partido Demócrata, había sustraído una considerable cantidad de cédulas.

QUE TOME NOTA EL TRIBUNAL DE HONOR

Hoy publica Diario de Costa Rica como para impresionar a la ciudadanía, el compromiso que suscribieron los candidatos a diputados para no asistir a las sesiones del Congreso, en el caso de salir electos, si se comprueba que hubo fraudes. Pero no dice si sólo tomarán esa resolución si los

fraudes son cometidos por los partidos contrarios a ellos. No habla de las compras de cédulas que hace el Partido Demócrata, ni de los fraudes que cometen y que ya han sido comprobados en los lugares en que pueden hacerlos.

Qué dirá ese tribunal de honor frente al caso comprobado de la sustracción de cédulas en Concepción de Santa Ana?

Qué dirá de las denuncias de compras de cédulas que se venía haciendo y se ha hecho hasta hoy mismo por elementos dirigentes del cortesismo, e incluso miembros de las papeletas de diputados, entre los cuales se citó el nombre del diputado Lara Bustamante?

Considerará el tribunal que sólo son fraudes los hechos por sus adversarios y absolverá a todos los cometidos por sus coopartidarios?

Se está preparando un expediente para ponerlo en manos del referido tribunal y para publicarlo. Se concretarán casos, con nom-

bres y hechos y pruebas concluyentes. Qué hará el tribunal frente a esos hechos?

Y, finalmente, qué harán los candidatos que han suscrito ese compromiso?

SE PERDERAN TODOS LOS VOTOS DE LA OPOSICION?

Desde ahora se tiene la impresión de que en toda esa campaña del tribunal de honor y de los compromisos suscritos por los candidatos hay un fondo de farsa. Porque, de cumplir ese compromiso, como ya hay fraudes comprobados, realizados por elementos del propio partido de Oposición, resultaría que de autemano se sabe que los candidatos que salgan electos deberían renunciar. Y naturalmente, esto traería como consecuencia que se perderían los votos que se hubieran emitido en su favor.

Pero nada de esto va a suceder, según los informes que tenemos. Ni los candidatos van a renunciar. —PASA a la pagina DOS

DESTITUIDO EL MIEMBRO CORTESISTA DE LA JUNTA ELECTORAL DE SANTA ANA

SE LE COMPROBO QUE HABIA SUSTRUIDO CONSIDERABLE NUMERO DE CEDULAS ELECTORALES DE PICADISTAS Y VANGUARDISTAS

El señor Presidente de la República, promulgó un decreto hoy, destituyendo al señor Pedro Vásquez Guerrero, por estos delitos comprobados a la oposición

Afirmando sus categóricas declaraciones de dar a la ciudadanía las más amplias libertades para que cumpla sus deberes cívicos, el señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado, destituyó ayer a un miembro de la Junta Electoral de Concepción de Santa Ana, de filiación cortesista, a quien se le comprobó la sustracción de numerosas cédulas de ciudadanos

votantes de los partidos políticos, Republicano Nacional y Vanguardia Popular.

En esta forma se comprueba que la Compactación ha mentido descaradamente al afirmar que en sus filas sólo militan elementos honrados, capaces de no com-

meter el menor desliz siquiera, en el presente ejercicio electoral.

Dice así este Decreto Ejecutivo:

Nº 11
TEODORO PICADO
Presidente de la República
—PASA a la página OCHO

ULTIMA HORA

ANO III NUMERO 963

Director: JOERGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 9 DE FEBRERO DE 1946

FUE APALEADA AMPARO PALMA

GRAVISIMO RAFAEL A. PERAZA, VICTIMA DE LA TRAGEDIA DE TAPEZCO

NO PUDO EL ALCALDE SEGUNDO PENAL DE ESTA CIUDAD RECIBIRLE DECLARACION DADA LA EXTREMA GRAVEDAD DEL HERIDO

Otros once heridos, algunos de ellos de cuidado aún, convalecen en el Hospital San Juan de Dios

Comisionado por la autoridad judicial de Zarceiro que está instruyendo la sumaria de la espantosa tragedia de Tapezco, el alcalde segundo penal de esta ciudad interrogó ayer a las víctimas que recibieron heridas y lesiones en el estrellonazo trágico de la cazadora, según ha informado ya, con caracteres sensacionales, la prensa nacional. Doce de los pasajeros del vehículo heridos en el accidente, se

Es la mujer que vestida de hombre, en Escazú, alentó a algunos vecinos del lugar para armar los desórdenes del domingo ..

Amparo llevó bolsas de cartón llenas de piedra a la pulpería del señor Tuto Flores, alentando a los hombres, algunos alcohólicos, a arrojarlas sobre los oradores vanguardistas

FAMILIARES DE LAS MISMAS VICTIMAS CORTESISTAS CAS TIGARON A LA SEÑORA PALMA

En los sucesos de Escazú jugó papel importante una mujer llamada Amparo Palma, que usa pantalones generalmente. A esta mujer se le acusó de haber sido la promotora de aquellos sucesos, en su loca pasión cortesista. Efectivamente, se ha comprobado

HILARIO SEGURA NO ACUSARA A CARLOS LUIS SAENZ.

SU ESPOSA HA DICHO QUE EL REPORTAJE PUBLICADO EN EL "DIARIO DE COSTA RICA" COMO DADO POR EL ES FALSO DE PIES A CABEZA

Declara asimismo, que don Otilio Ulate le ofreció a Hilario Segura 200 colones si acusaba a Carlos Luis Sáenz como autor del disparo que lo hirió

CONFIRMA PLENAMENTE LA SEÑORA DE SEGURA LA DECLARACION DE SU HIJA GRACE LIBRANDO AL PROF. SAENZ DE TODA CULPA

Gran sensación ha producido el el sego que está tomando la infundada calumnia lanzada contra el profesor Carlos L. Sáenz, a quien se quiso hacer aparecer como autor del disparo que hirió al señor Hilario Segura en Escazú.

Al señor Segura se le puso a decir en La Hora y en el Diario de Costa Rica que Carlos Luis Sáenz había sido quien hirió, y que en consecuencia, los familiares suyos (del señor Segura) lo acusarían.

Ante esta declaración, que resultó falsa de pies a cabeza, inventada para manchar a Carlos Sáenz, Hilario Segura se

gura, llamada Grace Segura Baddilla, primogénita de aquel apreciable caballero, declaró a LA TRIBUNA y a ULTIMA HORA que ni ella que era la hija mayor ni ninguno de sus hermanitos, pensaba acusar a Carlos Luis Sáenz porque no les constaba que este estimable intelectual fuese el autor del disparo que hirió a su padre.

A esta declaración categórica, don Otilio Ulate insertó en su periódico una declaración del propio don Hilario Segura, diciendo que efectivamente Carlos Luis Sáenz había sido quien lo hirió y desautorizaba a su hija.

En el colmo de la indignación, —PASA a la página DOS

Fenomenal Escándalo en la Legación Argentina

EL ENCARGADO DE LA LEGACION DE APELLIDO VIÑAS ORGANIZO UN FESTIN AL QUE INVITO A UN SEÑOR CORREA Y A DOS MUJERES

Al calor de los "jaiboles" el encargado de la Legación dijo haberse perdido una billetera con 30 colones y allí se originó el bochinche, no quedando copas ni sillas buenas, pues todo anduvo por los aires y por las espaldas de las mujeres y del invitado Sr. Correa

INTERVINO UN POLICIA Y UN OFICIAL QUE HACIA RONDA POR ESE SECTOR PARA TERMINAR CON EL ESCANDALO

La oficina de investigación nos dió esta mañana los principales detalles referentes a un fenomenal bochinche que se registró a horas avanzadas de la noche de ayer en la Legación Argentina, y en el que intervinieron dos mujeres, un amigo del encargado de la Legación, y este mismo señor de apellido Viñas que fue quien organizó el festín que remató en la estación de policía.

LA FIESTA EN PRIVADO

El señor Viñas, encargado de la Legación dispuso la fiesta que debía ser en privado, es decir, sin el previo anuncio que "protocolariamente" hacen los cronistas sociales en los distintos días de la capital; y para ello no había que hacer muy amplia la invitación.

UN SR. DE APELLIDO CORREA INVITADO ESPECIAL

Pensó el señor de la Legación que lo mejor era invitar únicamente a un amigo suyo, un señor de apellido Correa. Y en efecto, los dos caballeros se pusieron de acuerdo en que cada uno tendría su compañera para que, entre cuatro personas, se confiaran los secretos y las emociones de una noche de placer, entre risas y "jaiboles".

SE PIERDE UNA CARTERA CON C 30.00

Cuando todo parecía muy animado y las cuatro personas se habían transportado al mundo de los ensueños y de las ternuras, súbitamente se incorporó el encargado de la Legación reclamando que de su bolsillo le habían sustraído una cartera conteniendo treinta colones.

NADIE DABA RAZON DEL DINERO "EXTRAVIADO"

Hechas las preguntas del caso a quienes se hallaban participando del festín, nadie supo dar razón de lo que reclama el señor Viñas, a todos les cayó en sorpresa el "extravío" del dinero, y allí fue cuando...

SE ARMO LA PELOTERA

Con un chilillo el señor Viñas comenzó a castigar a las dos mujeres. Intervino el señor Correa para que tal agresión no siguiera contra las dos muchachas, pero también recibió algunos chillazos.

MESAS, SILLAS Y COPAS POR LOS AIRES

La gresca se fue encendiendo en tal forma, que las mesas, si-

llas, floreros y copas anduvieron por los aires para caer en las espaldas de las dos mujeres y del mismo señor Correa. Des de luego, algunas sillas también se lanzaron contra el señor Viñas para calmarle el arrebatado de cólera.

LAS AUTORIDADES PUSIERON TERMINO AL BOCHINCHE

El policía que hace servicio en la Legación, y un oficial que hacía ronda en ese mismo sector, intervinieron oportunamente para ponerle término al fenomenal bochinche. Las dos mujeres y el señor Correa durmieron el resto de la noche en la estación de policía, y hoy fueron puestos a la orden del director general de detectives, mientras se espera la denuncia del señor Viñas por el hurto de los treinta colones.

Así terminó esa noche de farra con pebetas milongueras en la Legación Argentina.

GRAVES DENUNCIAS

VIENE de la Página UNO—nunciar, ni el tribunal admitirá que la Oposición hizo fraudes. Si resulta derrotado su partido entonces acusarán de fraudes al Re-

EN SAN CARLOS SERA INSTALADA UNA SECADORA DE PRODUCTOS AGRICOLA

El proyecto en ese sentido se ha encaminado muy bien, y se asegura que en este mismo año estará trabajando esta planta

LO UNICO QUE NO SE HA DETERMINADO ES SI LA SECADORA SERA MOVIBLE O SIMILAR A LA DE LA GUACIMA LINEA VIEJA

Recogimos esta mañana en fuente que nos merece crédito la noticia de que en San Carlos será instalada una planta secadora para productos agrícolas, especialmente frijoles y maíz que es lo que más se recoge en esas zonas de producción.

Los informes que sobre de este asunto se nos dieron indican, que el proyecto en ese sentido se ha encaminado muy bien, y en él ha intervenido el Instituto de Asuntos Interamericanos, división de producción de alimentos, al que se le han hecho varias consul-

tas de parte de agricultores y la misma Secretaría de Agricultura e Industrias. Por esta razón existe la creencia de que en el mismo año estará trabajando una planta secadora que se hace perentoria necesidad para aumentar las producciones en la región de San Carlos. Se nos dijo asimismo que lo que no se ha determinado es la planta será móvil y en consecuencia de regular tamaño si deberá ser como la de La Guacima, Línea Vieja.

HILARIO SEGURA

(VIENE de la Página UNO)—entonces la propia esposa de don Hilario Segura, doña Delia Badilla de Segura, declara en LA TRIBUNA de hoy que ese reportaje de su esposo aparecido en el Dia-

rio de Costa Rica es inventado pies a cabeza, y que su esposo ha hablado con ningún periodista. La señora Segura confirma y palda la declaración de su Grace, librando a Carlos Luis toda responsabilidad. Y lo que sería sensacional, acusa a don Ulate de haber ofrecido a su esposo, por medio del señor González, empleado del fotobanco del Diario de Costa Rica, suma de 200 colones si acusaba Carlos Luis Sáenz.

La acusación de la señora Uilla de Segura es de lo más rí-

publicano Nacionay a Vanguardia Popular. Y así cumplirán el propósito final que ha inspirado todo ese tinglado, preparado hábilmente, pero que a última hora se está volviendo contra sus propias conveniencias.

LA DIRECCION GENERAL DE POLICIA NACIONAL

Hace Saber

que todos los carnets extendidos para autoridad ad-honorem quedan nulos sin la contra-marca.

San José, 10 de febrero de 1946

SIGIFREDO CAMPOS P.

Director de la Policía Nacional

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

**ESTA NOCHE
A LAS 8**

Consignas e Instrucciones al Partido Republicano Nacional

Desde los micrófonos
de
**RADIO CARIBE
EN CARTAGO**

**E L
PARTIDO
REPUBLICANO
NACIONAL**

dirigirá a los correligio-
narios de toda la pro-
vincia un efusivo salu-
y por medio de un
sensacional boletín
contestará los ataques
de la oposición
cartaginesa.

**QUE EL DESBANDE
DE LA
DESCOMPACTACION**

INDICADOS A MUNICIPES
SINDICOS EN LAS PAPE-
LAS DE LA LLAMADA
DESCOMPACTACION PROTESTAN EN-
RADADOS POR LA INCLU-
SION DE SUS NOMBRES

claran que apoyan
al invicto Partido
Republicano Nacional

**ENRIQUE ALFARO, AR-
GUEDAS DE BARBA DE HE-
REDIA Y DON EDUARDO CHA-
CÓN MURILLO DE SAN
PABLO DE TURRUBARES**

hemos venido publicando las
últimas protestas de distingui-
dos elementos a quienes los jefes
de la Descompactación colocaron
sus papeletas de diputados y
municipales, en forma inconsul-
ta. Esos elementos manifiestan
que están con el invicto Par-
tido Republicano Nacional. Esas
protestas se reciben todos los
días. El desbande de la Descom-
pactación es catastrófica.
Un distinguido ciudadano don
Isidro Alfaro Arguedas, muy
importante vecino de Barba, de
la provincia de Heredia, nos man-
dó ayer que lo pusieron de
nuevo en la papeleta de la Des-
compactación en Barba. Yo —di-
je— era cortesista pero eso fue
hace años; ahora estoy con el Par-
tido Republicano Nacional y con
el Gobierno del señor Presidente
Argüeso, que ha hecho grandes
obras en beneficio de mi cantón.
Por otra parte, recibimos ayer
de San Pablo de Turrubares el
siguiente telegrama del importan-
te vecino don Eduardo Cha-
cón Murillo. Dice: "Protesto ené-
rgicamente por el abuso cometido
por Isidro Alfaro Jiménez, diri-
gente del Partido Unión Demócra-
tica, poniéndome en la papeleta
municipal como procurador sín-
dico del distrito central de este
cantón. Por ningún motivo he
andonado las filas del Partido
Republicano Nacional. Ruégole pu-
blicación inmediatamente. Eduar-
do Chacón Murillo".

COPARTIDARIOS:

Mañana será un nuevo día de gloria para nuestro invicto PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL. — Reflejando la incommensurable fuerza de todo un pueblo agrupado en torno de una bandera de redención, habrá de salir de las urnas otro arrrollador y limpio triunfo de nuestra causa que es la del bienestar, la paz, el progreso social y el buen nombre de Costa Rica. Sabemos que las invencibles legiones de REPUBLICANO NACIONAL están listas para dar esta gran batalla cívica en todos los confines de la PATRIA.— Y a ellas, como una apelación a su bien probada disciplina a su abnegación y a su patriotismo, dirigimos las siguientes instrucciones y consignas :

PRIMERA:

Hay que actuar con absoluta serenidad y prudencia. Somos el partido más fuerte pero ello no nos autoriza a usar nuestra fuerza en contra de la libertad de quienes, ofendidos aun, militan en partidos contrarios a los nuestros.

SEGUNDA:

La prudencia que recomendamos no puede implicar tolerancia para permitir insultos, agresiones o abusos de algunos exaltados a quienes la inminencia de la derrota los ha colocado al borde de la desesperación. Resumiendo; eviten provocaciones pero, si ellas se producen, hay que repelerlas con toda energía.

TERCERA:

Deben todos nuestros copartidarios empeñarse en que no se originen desórdenes. El

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL es el más interesado en que estas elecciones resulten no sólo un aplastante triunfo numérico para nosotros, sino un inmarcesible galardón moral, por la limpieza de las mismas.

CUARTA:

Hay que movilizarse e iniciar actividades desde las primeras horas del día. Votar ordenadamente y ayudar a que voten los amigos. Asumir cada uno sus puestos, los fiscales, los miembros de juntas, los encargados de servicios de movilización, etc., etc. Cada uno en su lugar, con la consigna de respetar y hacerse respetar; de usar sus derechos sin lesionar los del enemigo.

FINAL:

Si todos acatamos estas instrucciones y consignas y tenemos plena confianza en que serán acatadas con toda disciplina, vamos a obtener uno de los más hermosos triunfos que registrará la historia política de Costa Rica.

Tenemos la más plena y absoluta seguridad de que triunfaremos, porque hemos venido pulsando la situación en todo el país y sabemos hasta dónde alcanza el poderío numérico y la convicción y fuerza moral de nuestro INVICTO PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL.

Con estas palabras de estímulo y aliento, vayan para todos los amigos y copartidarios los saludos fraternales y emocionados en esta hora de triunfo.

**COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO
REPUBLICANO NACIONAL.**

San José, 9 de febrero de 1946.

HOY SABADO 9 DE FEBRERO HOY

A LAS 7 Y 15 DE LA NOCHE EN RADIO PARA TI (880 Kc.)

LA ULTIMA CHARLA POLITICA TITULADA

Un SUENO de ña RAFAELA ANCHIA

Con Ña Rafaela Anchía — El Dr. X y otros — Ameniza el Conjunto Maryval,
con nuevas parodias de gran actualidad

Muérase de risa oyendo esta charla cómica. — No lo olvide, en la Para Ti

HOY A LAS 7 Y 15

DON OTILIO ULATE LE OFRECIO 200 COLONES A MI ESPOSO

Para aquilatar la importancia nacional de las declaraciones que más adelante insertamos, haremos un resumen de hechos históricos. Es el siguiente:

—Al día siguiente de los sucesos de Escazú, en los que resultó herido de un balazo el señor Hilario Segura, un periódico de don Otilio Ulate anunció con estrépito que "familiares del señor Segura", habían presentado acusación criminal contra el profesor don Carlos Luis Sáenz, por saber que el señor Sáenz había sido quien disparó sobre el señor Segura. Alrededor de esta noticia, el señor Ulate hizo un escándalo mayúscula, hablando de los "desmanes comunistas" en Escazú, sin mencionar, por cierto, que entre los heridos más graves de aquellos desórdenes está un trabajador vanguardista, don Manuel Rodríguez, lesionado de un balazo que lo atravesó de parte a parte.

—Cuando los familiares del señor Segura leyeron en los periódicos del señor Ulate, que tratan de tomar su dolor para levantar artificialmente un escándalo, enviaron a la hija mayor del señor Segura a LA TRIBUNA con objeto de que dijera que ningún familiar del señor Segura pensaba acusar al señor Sáenz, al que creían inocente de toda culpa. El reportaje de la señorita Segura se publicó en nuestra edición de

SI ACUSABA AL PROFESOR CARLOS LUIS SAENZ

El ofrecimiento se lo hizo en su lecho de enfermo por medio de su empleado de fotograbado, Chico González.—Las declaraciones que ayer publicó el "Diario" como dadas por mi esposo Hilario Segura desmintiendo a nuestra hija Grace, son falsas de pies a cabeza

NI MI ESPOSO, HERIDO EN LOS SUCESOS DE ESCAZU, NI NINGUNO DE MIS HIJOS NI YO, TENEMOS ACUSACION ALGUNA QUE LANZAR CONTRA EL PRESTIGIO DEL SR. SAENZ

Lo que pasa es que los periódicos de don Otilio Ulate han tomado el dolor de una pobre familia para exaltar los ánimos en aras de ambiciones políticas.—Doña Delia Badilla de Segura, esposa del herido don Hilario Segura, habla para LA TRIBUNA

ayer. Sus palabras concretas y categóricas no admitían dudas. El Diario estaba mintiendo.

Pero también en su edición de ayer, el Diario de Costa Rica, inserta una declaración del señor Segura, desautorizando a su hija y manifestando que será él mismo, quien presente acusación contra el señor Sáenz. Tal es la narración escueta de los hechos. Veamos ahora la verdad de las cosas.

Doña Delia Badilla de Segura esposa de don Hilario Segura, ha querido que publiquemos, en vista de la insistencia increíble del Diario de Costa Rica, las siguientes declaraciones concluyentes suyas:

—El reportaje — dijo — que se pone en labios de mi esposo en el Diario de Costa Rica de ayer es falso de pies a cabeza. Mi esposo no ha hablado con ningún periodista. Lo han puesto a lan-

zar barro sobre el prestigio del señor Carlos Luis Sáenz y esto es una infamia de don Otilio Ulate. Yo, como madre de Grace, ratifico y confirmo en todas sus partes las declaraciones que ella dio a LA TRIBUNA y a ULTIMA HORA. En cambio, son apócrifas y son inventadas, las declaraciones que, como si fueran de mi esposo Hilario Segura, publica el Diario de Costa Rica, en las que se intenta ponerlo a desmentir.

nuestra hija Grace.

Ni mi esposo, herido en Escazú, ni ninguno de mis siete hijos pequeños, ni yo, tenemos acusación alguna contra el prestigio de don Carlos Luis Sáenz. Lo que pasa es que los periódicos de D. Otilio Ulate han tomado el dolor de una pobre familia para exaltar los ánimos en aras de sus ambiciones políticas, lo que no es decente.

Don Otilio Ulate le mandó a ofrecer a mi esposo, hasta su lecho de enfermo del hospital San Juan de Dios la suma de 200 colones, si acusaba al profesor don Carlos Luis Sáenz. El ofrecimiento se lo hizo por medio de Chico González, empleado del fotograbado de su periódico. Chico está emparentado con una lejána familiar nuestra. Tanto mi marido, como mis pequeños y como yo, creemos que no sería cristiano levantar falsos testimonios contra una persona inocente.

Quiero también protestar del abandono en que se tiene a mi esposo en el Hospital San Juan de Dios. Aquello es un abandono de muerte. Se ha tratado a mi marido como si no fuera una persona, sino un animal. Es necesario exigir a los dirigentes del Hospital, mayor responsabilidad.

Tales las palabras de la esposa de don Hilario Segura.

(De LA TRIBUNA de Hoy).

SENTENCIADO CON FUERTE MULTA UN GRAN ESPECULADOR CAPITALINO

El Agente Principal de Policía de Precios de esta ciudad, don Horacio Murillo Montes de Oca sentenció ayer a pagar fuerte multa a un gran especulador de esta capital, por vender artículos de primera necesidad a mayores

La sanción correspondiente fue impuesta ayer por el Agente Principal de Policía de Precios de esta ciudad, don Horacio Murillo

precios que los señalados por la ley.

Este comerciante, reincidente, es ya muy conocido de la Inspección General de Precios por sus hábiles y audaces maniobras para explotar a los consumidores.

Las Secretarías de Gobernación y de Seguridad Pública, A LAS AUTORIDADES Y CIUDADANOS DE LA REPUBLICA HACEN SABER:

Que de conformidad con la Ley N° 32 de 4 de junio de 1925 las autoridades procederán con todo rigor a hacer efectiva la prohibición de portar armas, aplicando a los contraventores, sin contemplaciones, las sanciones que señala el artículo 2º de la Ley citada.

San José, 7 de Febrero de 1946

MAXIMO QUESADA P. Sub-secretario

de Gobernación y Policía

CORONEL DANIEL GALLEGOS M. Sub-secretario

de Seguridad Pública

GRANDES CANTIDADES DE CAFE OBSEQUIADAS A LAS INSTITUCIONES DE BENEFICENCIA

Trátase de café tostado en grano que ha sido decomisado por las autoridades de precios en toda la república

EL OBSEQUIO FUE ORDENADO POR LA ADMINISTRACION GENERAL DE PRECIOS

Acatando disposiciones emanadas de la Administración de Precios, el Inspector General de Precios, Lic. don Rogelio Robles Peralta, ha obsequiado a las instituciones de beneficencia, enormes cantidades de café tostado, deco-

misado por sus subalternos, en todo el país.

Este café, adulterado con granos de otras especies, así como con basuras, fue previamente seleccionado para hacer el obsequio.

De un Momento a Otro Quedará Esclarecido el Misterio de la Muerte de Gonzalo Cantillo A.

Dos oficiales de investigación tienen cogidos los hilos del asunto, y se cree que de un momento a otro caerá en la red el chofer que llevaba el camión que ocasionó la muerte al jovencito Cantillo

ULTIMA HORA informó en su edición del lunes del trágico accidente de tránsito que se registró el sábado último en la carretera a Curridabat, más o menos como a eso de las siete y media de la noche, y en el que pereció el jovencito Gonzalo Cantillo Alvarez, de catorce años de edad, vecino del lugar mencionado. Un perro se le colgó a sus pantalones, y él, que andaba en compañía de otro muchachito, trataba de quitarse de encima el furioso animal, cuando pasó un camión y lo arrolló, muriendo casi instantáneamente debido a los golpes sufridos, dándose a la fuga el chofer causante de la muerte. Pudimos enterarnos esta maña-

na en la oficina de investigación que dos de los oficiales de ese departamento tienen a su cargo el trabajo del esclarecimiento de esta tragedia que se había cubierto de misterio, pero dadas las buenas diligencias hechas hasta el momento, se estima que de un momento a otro quedará definitivamente aclarado todo lo que hay en torno a este suceso.

Los oficiales tienen todos los hilos más importantes del asunto, y conforme a las diligencias hechas se cree que el chofer que guiaba el camión que ocasionó la muerte a Gonzalo Cantillo Alvarez, caerá en la red que se le ha tendido para ese efecto.

DESMANTELADA UNA PULPERIA EN NARANJO

UN INDIVIDUO, DE APELLIDOS SOTO CHAVARRIA, SE ALZO CON TODO LO QUE HABIA DENTRO DEL ESTABLECIMIENTO

Al tener informes la dirección de detectives del hecho, comisionó al agente Carlos M. Salas quien logró capturar al ladrón y decomisó todo lo sustraído

El más audaz golpe fue dado por un individuo en una pulpería de Naranjo propiedad del señor don José Alvarado Arias. Con el asombro de toda la población, el delincuente de apellidos Soto Chavarría desmanteló totalmente el establecimiento comercial en referencia.

Después de que el señor Alvarado cerró sus puertas, en horas de la noche, Soto aprovechó la escasa vigilancia de las autoridades y se introdujo a la pulpería llevándose todo lo que estuvo a la mano. El dueño del negocio no se dio cuenta del robo hasta el día siguiente cuando llegó a abrir. Inmediatamente dió aviso a los detectives, comisionándose para para las diligencias al agente Carlos M. Salas, quien no sólo logró capturar al autor del hecho, sino que decomisó todo lo que había sido sustraído del establecimiento.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

NO HABRA ESCASEZ DE MAIZ EN EL MERCADO

La planta secadora de la Guácima está en pleno funcionamiento, y seguirá recibiendo el producto de los agricultores de la Zona Atlántica

LA COSECHA DEL AÑO 1945 FUE TAN ABUNDANTE, QUE PERMITIRA MANTENER EL CONSUMO NORMAL, MIENTRAS SE RECOGE LA DE ESTE AÑO

Dada la buena cosecha de maíz que se recogió durante todo el año de mil novecientos cuarenta y cinco, la planta secadora de La Guácima, en Línea Vieja zona del Atlántico, ha estado en pleno funcionamiento y se ha visto sobre cargada permitiendo a la vez el envío de considerables cantidades de maíz para el mercado de la capital y algunas otras ciudades. Agricultores de aquella región nos informaron, que la planta secadora sigue trabajando con toda regularidad debido a que no se había secado todo el maíz por lo abundante de la cosecha, lo que permite advertir que en ningún momento habrá escasez de este artículo de consumo diario.

MATONEADO RAMON CHAVARRIA EN CORRALAR DE SANTA ANA

Desde las sombras de una arboleda cercana a su casa de habitación, le fué hecho el disparo homicida en la madrugada del lunes último

EL HERIDO FUE TRAIIDO A ESTA CAPITAL E INTERNADO EN EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS PARA SU CURACION

En la madrugada del lunes de quien inocente de la acechanza, la presente semana, se intentó asesinar al campesino Ramón Chavarría, de Cornalar de Santa Ana, disparándole una escopeta cargada con balines desde las sombras de una arboleda situada cerca de su casa de habitación. La fuerza de la explosión del disparo y la herida que le causó un uno de los balines en una pierna, despertaron a Chavarría,

dormía tranquilamente en medio de sus hijos.

El herido señala, según declaración rendida ante el alcalde segundo penal de esta ciudad, a dos hermanos, enemigos suyos, de apellido Ureña, como posibles autores del atentado.

Ramón Chavarría convalece en el Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende.

LA DIRECCION GENERAL DE POLICIA

AVISA

QUE DESDE ANOCHE, QUEDARON CERRADOS TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS QUE VENDEN LICORES, Y SERAN SANCIONADOS DRASTICAMENTE LOS INFRACTORES DE LA LEY QUE USAN VENDER LICOR EN SUS CASAS BURLANDO LOS SELLOS OFICIALES.

A FIN DE COOPERAR CON EL PUBLICO EN GENERAL, Y SIGUIENDO INSTRUCCIONES DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LAS PULPERIAS Y DEMAS EXPENDIOS DE ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD, ESTARAN ABIERTOS HASTA HOY A LAS 18 HORAS (6 P. M.)

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ
Director General de Policía

GOBERNACION DE LA PROVINCIA DE SAN JOSE

A LOS CIUDADANOS DE LA CIUDAD DE SAN JOSE

SE LES HACE SABER:

Que las JUNTAS AUXILIARES ELECTORALES RECEPTORAS DE VOTOS estarán instaladas en la siguiente forma:

- De la Junta N° 1 a la Junta N° 38 (inclusive) en el EDIFICIO METALICO
- De la Junta N° 39 a la Junta N° 57 (inclusive) en la ESCUELA PORFIRIO BRENES
- De la Junta N° 58 a la Junta N° 68 (inclusive) en la ESCUELA MAURO FERNANDEZ

La Gobernación de San José ruega muy encarecidamente a todos los miembros que integran las Juntas Electorales Auxiliares pasar a la Gobernación a retirar las tarjetas de identidad y presentarse en los locales indicados a las 5 horas del día 10 de Febrero de mil novecientos cuarenta y seis.

Texto del plan para el manejo de las colonias italianas

BYRNES HIZO PUBLICO EL PLAN EN REUNION CON LOS PERIODISTAS

EL CONSEJO DE FIDEICOMISO DE LA O.N.U. DESIGNARIA UN ADMINISTRADOR PARA CADA UNA DE LAS COLONIAS: LIBIA, ERITREA, TRIPOLITANIA, Y LA SOMALIA

do expuesto en la reunión del consejo de los ministros de relaciones exteriores en Londres en septiembre último. Se cree que la revelación del plan ahora tiene por objeto contrarrestar la proposición rusa de que se le dé a su país un fideicomiso de una sola potencia sobre la Tripolitania. La proposición soviética, al mismo tiempo, había sido interpretada como un paso tendiente a contrarrestar los designios de Estados Unidos de tener un fideicomiso de una sola potencia sobre ciertas islas japonesas estratégicas en el Pacífico como base defensiva. El plan de Byrnes es substancialmente esto. El Consejo de Fideicomiso de la organización de las naciones unidas designaría un administrador para cada una de las colonias italianas: Libia, Eritrea, Tripolitania y La Somalia italiana. El administrador, a su vez, estaría ayudado por un consejo consultivo compuesto de seis miembros. El consejo estaría formado de un miembro de cada cuatro potencias: Estados Unidos, Rusia, Gran Bretaña y Francia y dos del territorio envuelto. Uno de estos dos sería europeo y el otro no. El administrador sería nombrado de algún país que no sea uno de los cuatro grandes o Italia. El consejo consultivo haría recomendaciones y en los casos en que éste desestimara tales recomendaciones apelaría al Consejo de Fideicomiso de la ONU, para que le indique lo que deba hacer.

La finalidad eventual de fideicomiso, que estaría vigente durante diez años, sería la independencia de la colonia. Esta revelación de Byrnes no fue sino una de las muchas hechas en el curso de una entrevista de una hora con los hombres de la prensa. Otros puntos tocados fueron estos. Primero: ha insinuado al ministro de Relaciones exteriores británico Ernest Bevin y al comisario de relaciones exteriores soviético Molotov que su proyectada reunión en abril en Washington sea pospuesta, ya que los tres se reunirán en París en mayo. Segundo: la fecha de mayo para la celebración de la conferencia de paz sobre Italia, Finlandia, Rumania, Hungría y Bulgaria puede ser afectada por la capacidad de los adjuntos de los

cinco grandes de terminar a tiempo la preparación de los borradores de los tratados. Tercero: después de trazar dichos borradores los adjuntos procederán inmediatamente a redactar los borradores de los tratados con Alemania y el Japón los cuales pueden quedar concluidos de doce a dieciocho meses, esto no afectará los planes para una larga ocupación de ambos países. El tratado con el Japón será más sencillo que el tratado con Alemania ya que aquel país no tiene un gobierno central.

El mismo Byrnes irá a la conferencia de Río de Janeiro de cancilleres de las repúblicas americanas antes de dirigirse a París. Estados Unidos proyecta asistir a esa conferencia de Río de Janeiro a fin de tomar parte en la formulación de un tratado interamericano de alianza militar. Estados Unidos después de la declaración de la Argentina sobre la acusación hecha por el coronel Juan Perón de que la embajada norteamericana en Buenos Aires había ayudado en la introducción clandestina de armas en aquel país, considera el incidente terminado. Se ha ordenado que como setecientos yugoeslavos en Italia que habían estado custodiando a los prisioneros de guerra alemanes sean licenciados debido a la formación de un ejército real yugoeslavo. A unos veinte mil polacos, empleados del mismo me-

do, que habían sido acusados de actividades anti soviéticas, lo que ha resultado sin fundamento, se les retendrá en sus puestos.

MAC ARTHUR NO INTERVIENE EN LA DISPOSICION DE O INGLATERRA TOMARA NINGUNA INTERVENCION EN INDONESIA

TOKIO, 9 UP. — Un portavoz oficial del General Mac Arthur declaró hoy que la decisión de enviar tropas británicas a la Indonesia fue hecha en las mas altas esferas del gobierno británico y no por el general Mac Arthur. El portavoz hizo este comentario sobre la cuestión Indonesia en respuesta a la declaración hecha en Londres por el ministro del exterior británico Ernest Bevin de que el general Mac Arthur había dado a Gran Bretaña la "ingrata tarea" de intervenir en Indonesia. Dijo el vocero que el papel de Mac Arthur era "puramente ministerial y añadió: "En este asunto, Mac Arthur no hizo mas que poner en práctica una decisión en cuya concepción no participó". Manifestó el vocero que la declaración de Bevin presentaba un cuadro incompleto de la situación y señaló al mismo tiempo, que la Indonesia había sido quitada del mando del general Mac Arthur el quince de Agosto de mil novecientos cuarenticinco.

PREPARANSE LOS TERRENOS PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS DE MAIZ

En toda la línea del Pacífico se han estado haciendo las limpiezas necesarias, e inmediatamente comenzará la remoción de tierras

SE ESTIMA QUE LA COSECHA DE ESTE AÑO SOBREPASARA LAS CIFRAS ALCANZADAS EN 1945

Hemos tenido oportunidad de enterarnos de que los agricultores de la línea del Pacífico están preparando debidamente los terrenos para las próximas siembras de maíz en toda esa región.

Sabemos que en toda la línea del Pacífico se han estado haciendo las limpiezas necesarias y dentro de muy poco tiempo comen-

MAÑANA DOMINGO, PALACE, VARIEDADES, MODERNO, IDEAL!
George Raft y Signe Hasso en "CAPITAN ANGEL"

MAÑANA DOMINGO, VARIEDADES, MODERNO!
El vacilón cubano! El éxito de careajadas, sustos y congas!
"FANTASMAS DEL CARIBE"

PRONTO, debut en el PALACE del notable astro del radio y del cine, JORGE ESCUDERO

Hoy sábado 9 febrero de 1946

PALACE

A las 3, 7 y 9 1.05
Estreno terrible de emoción!
"EL HALCON", en su gran película
"EL HALCON EN PELIGRO"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 9 0.80
Lana Turner, James Stewart en LAS FOLLIES DE ZIEGFELD

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 0.55
Estreno de emoción y crimen
Robert Armstrong, en:
LA CIUDADELA

DEL CRIMEN

Un estreno Republic!

IDEAL

A las 7 y 8.45 0.40
"LA MALDICION DE LOS RANCHEROS"
Exito de vaqueros!

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 0.60
"EL REGRESO A BATAAN"
por John Wayne

KEITH

A las 7 y 8.45 0.40
"EL GRAN MISTERIO DEL ARTICO"
Segunda época

PRONTO: JORGE ESCUDERO el sucesor de Carlos Gardel

Washington, P. U. — El plan de Estados Unidos para el manejo de las colonias italianas del norte de Africa mereció hoy generalmente la aprobación tanto de los diplomáticos como de los funcionarios de Washington. El secretario de estado James Byrnes hizo público el plan en una entrevista con los periodistas. Había si-

Mañana: Un estreno Fox en colores aclamado como el mejor que se ha filmado en 50 años de cine: WELSON. Caracterización cumbre de Alexander Knox.

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9 1.05
Un estreno que ha causado sensación en el mundo entero: LA PANDELA DE HITLER

En inglés y títulos en español! Basada en hechos reales — y asombrosa por su naturalidad. Los amores de Hitler con su sobrina. La vida privada y pública de los jefes nazis. Algo revelador!

CAPITOLIO

A las 3, 6.45 y 9 0.80
Frederic March, en:
EL SIGNO DE LA CRUZ

AMERICA

A las 3, 7 y 9 0.80
Mappy Cortés, en:
LA PICARON SENSANA

ADELA

A las 3, 7 y 9 0.80
Cantinflas, en:
UN DIA CON EL DIABLO

CASTRO

A las 7.30 0.40
David Silva, en:
ENTRE DOS AMORES

Pronto: UNA MUJER SIN IMPORTANCIA con Mecha Ortiz. — LA BARRIANCA basada en la obra de Vicente Blasco Ibañez.

UNIVERSIDAD REFORZADA SE ENFRENTARA ESTA NOCHE A LOS PANAMEÑOS

SE VOLCO UN CAMION CARGADO DE "SAL" EN LA BARRANCA

El accidente se registró ayer tarde, y milagrosamente escaparon de morir aplastados el chofer y varios peones.

Al comenzar a trepar una pendiente, el camión retrocedió violentamente pegando contra un paredón y se volcó

Otro accidente de tránsito de caracteres alarmante se produjo ayer tarde en la Barranca, carretera a Esparta. Un camión cargado hasta arrib de sacos de sal, se volcó al no responderle eficientemente la caja de cambios.

Comenzaba el vehículo a trepar una pronunciada pendiente cuando la caja de cambios no obedeció al cambio de marcha hecho por el chofer, retrocediendo con una violencia asombrosa. La parte de atrás de la carrocería pegó contra un paredón volcándose totalmente el pesado camión que quedó con las ruedas hacia arriba.

Milagrosamente escaparon de morir aplastados, el chofer y los peones que iban en la casetilla, habiendo sufrido sólo golpes de poca consideración. El camión cargado de sal corría rumbo a Esparta, con las placas 4011.

DETENIDO POR LOS NORTEAMERICANOS EL GENERAL SHIMOMURA, CRIMINAL DE GUERRA

TOKIO, 9 UP. — El general Sadahi Shimomura, sospechado de complicidad en la ejecución de los tres aviadores norteamericanos capturados a raíz de la misión aérea de James Doolittle sobre el Japón, se rindió a las autoridades aliadas en la prisión de Sugamo. Shimomura fue mencionado como presunto criminal de guerra a principios de esta semana. El gobierno japonés ha pedido que el general sea sometido a "detención doméstica" debido al mal estado de su salud, pero los médicos aliados declinaron la petición. El mismo Shimomura había expresado la esperanza de que no se le encarcelase por que sufre de asma. Al ser mencionado como presunto criminal de guerra, Shimomura declaró a los reporteros que no tenía "La menor idea" de por qué las autoridades aliadas querían arrestarlo. El general Shimomura comandaba el décimo tercer ejército japonés en la China el quince de octubre de mil novecientos cuarenta y cinco, fecha en que los tres aviadores de Doolittle fueron fusilados por un piquete japonés en un cementerio chino en las cercanías de Shanghai. El general japonés Tung más tarde de ministro de la guerra en el gabinete post rendición del príncipe Narushiko Shigagi Kuni.

DISTURBIOS EN EL CAIRO

LONDRES, 9 UP. — Un despacho procedente de El Cairo informa hoy que la policía de El Cairo y de Alejandria, con sus cascos de acero calados y blandiendo las mazas que usa para imponer el orden, dispersó una serie de manifestaciones organizadas por los nacionalistas y fueron practicados algunos arrestos.

NUEVOS ATAQUES HARAN LOS CONSERVADORES AL GOBIERNO LABORISTA

Londres, 9. UP. — Se informa hoy que los conservadores están "despejando su artillería política para emplearla el lunes contra el gobierno laborista cuando se produzca el debate sobre la situación de los alimentos. Se espera que inicie el ataque Anthony Eden, ex ministro del exterior, acusando al gobierno de no haber avisado a la nación a tiempo sobre el peligro con que ahora se confronta. Cierta sector de los laboristas, mientras tanto, insta al premier Attlee a que exponga los puntos de vista del gobierno a propósito de la situación de los alimentos. Se han preparado informes especiales a instancias del propio Attlee, informes que estudia actualmente el comité de alimentos del gabinete. Se esperan nuevos racionamientos inmediatamente, se espera que la nación reciba nueva advertencia en el sentido de prepararse para otro período de sacrificios en lo que a alimentos se refiere.

Ubaldo Chaves Partió Ayer de Regreso a Venezuela

El brioso medio derecho cartaginés, tiene contratos que cumplir en Caracas, donde se le espera para que actúe en las próximas competencias de campeonato

Emprendió el regreso, ayer a Venezuela, por la vía aérea, el brioso y destacado futbolista cartaginés, Ubaldo Chavez, quien en forma tan brillante defendiera los colores del Orión en la reciente temporada futbolística librada por los chicos de la consuelación en la capital cuzcatleca.

Chavez va a cumplir contratos ventajosos que tiene contraídos con uno de los más populares clubes caraqueños que lo espera para alinearlo en el presente campeonato de fútbol profesional de Caracas.

NANCHO, CALVO, PAGANO, MANOLO RODRIGUEZ Y KAISER GARCIA, FORMARAN LINEAS EN EL QUINTETO UNIVERSITARIO

Un quinteto de robustez masculina alineará para el encuentro de esta noche el equipo Universitario, frente a los formidables, técnicos que integran el Seleccionado Chiricano. Con la "U" alinearán: Manolo

Rodriguez, Pagano, Kaiser García, Nanchito, Fernández y Calvo.

Este formidable duelo de cancheros se llevará a cabo a las nueve p. m. en el floor del estadio Mendoza.

ENTREGA DE DOCE MIL TONELADAS DE HUEVOS EN POLVO

LONDRES, 9 UP. — En los círculos políticos se informó hoy que el gobierno ha reconsiderado su anterior actitud y ha autorizado la entrega inmediata de doce mil toneladas de huevos en polvo por los fabricantes norteamericanos de este producto hoy de consumo general en Gran Bretaña. Se había levantado una verdadera tormenta de protestas por parte del público británico cuando el gobierno anunció que se había decidido restringir la importación de dicho alimento.

Llegó Ayer el Púgil Venezolano Raf. Pérez

Pérez se enfrentará a Carrillo, el miércoles próximo en el estadio Mendoza, en pelea concertada a diez asaltos

Arribó ayer a esta capital el destacado pugilista, Rafael Pérez, ex campeón welter de Venezuela quien se enfrentará al peruano Roberto Carrillo, el próximo miércoles, en el estadio Mendoza.

Este sensacional bout ha sido concertado a diez asaltos y se resultará vencedor el venezolano, o tendrá el derecho de enfrentarse a Emilio Castrillo, vencedor dos veces consecutivas de Carrillo.

LA JUNTA PRINCIPAL ELECTORAL DE SAN JOSE

AVISA A

LOS CIUDADANOS QUE HAN PEDIDO SUS CEDULAS Y NO LAS HAN ENCONTRADO, SE SIRVAN PASAR A ESTA JUNTA A RECOGER SUS DUPLICADOS, EXHIBIENDO SU CEDULA DE IDENTIDAD.

FEDERICO VOLIO GONZALEZ,

Presidente.

Julio Ruiz Solórzano

Vocal

Guillermo Fernández

Secretario.

Estadio Mendoza :-: Hoy Sábado

Sensacional Desempate de Temporada



7.45 P.M. — Preliminar de Segundas Divisiones

INDEPENDIENTE vs. ARANJUEZ

9 P.M. — Homenaje al señor Cónsul de Panamá don SERGIO PEREZ ANGULO

Panamá vs. Universidad

Arbitros: Claudio González y Guillermo Arroyo

Los de la "U" dispuestos a ganar bien reforzados con Nancho Fernández, Calvo, Manolo Rodríguez, Jorge Montero, Kaiser García

■ ¿ QUIEN GANARA ? ■



**ENTRADAS
A LA VENTA EN LA
CASA "NEW YORK"**

PRECIOS:

- Silla numerada \$ 3.50
- Gradería Gral. 2.50
- Mujeres 2.00
- Federados 2.00

DESTITUIDO EL ...

VIENE de la Página UNO—
POR CUANTO:

Se tienen informes comprobados de que el miembro de la Junta Electoral Principal de Concepción de Santa Ana, señor Pedro Vásquez Guerrero, se llevó indebidamente para su casa algunas cédulas electorales sin que sus compañeros de Junta lo notaren y sin estar facultado para ello, lo cual constituye un hecho grave, y de conformidad con el artículo 135 de la Ley de Elecciones.

DECRETA:

Remuévese al señor Pedro Vásquez Guerrero de su cargo de miembro propietario de la Junta Electoral Principal de Concepción de Santa Ana, y procedase por la Junta Electoral Cantonal de Santa Ana a su reposición. Dado en la Casa Presidencial. —San José, a los ocho días del mes de Febrero de mil novecientos cuarenta y seis.

TEODORO PICADO

El Subsecretario de Estado en el Despacho de Gobernación

MAXIMO QUESADA P.

Servicio Cablegráfico de la **UNITED PRESS**

FUE APALEADA ...

(VIENE de la Página UNO)—

que Amparo vestida de hombre, llevó bolsas de cartón llenas de piedras a la pulpería de Ramírez y de Tuto Flores, alentando a los hombres que allí estaban, algunos alcoholizados, a arrojarlas contra los oradores vanguardistas.

Esta mujer, según el decir de vecinos tanto cortesistas como vanguardistas y picadistas, ha sido la verdadera promotora de aquellos hechos.

Familiares de las propias víctimas cortesistas, indignadas por el proceder de Amparo, la han apaleado. La paliza se la dieron también otras mujeres, parientes de las víctimas cortesistas de Escuzú.

INTEGRADO EL PERSONAL ADMINISTRATIVO DEL GRAN CONSEJO ELECTORAL

DON JOSE RIVERA CRUZ FUE DESIGNADO OFICIAL MAYOR DE ESTE ALTO TRIBUNAL

El Gran Consejo Electoral, integró ayer su personal administrativo, con los siguientes nombramientos:

José Rivera Cruz, Oficial Mayor; Auxiliares: Gonzalo Pacheco González, Armando Contreras So-

to, Carlos Montero Segura, Rafael Salazar Esquivel, Rodrigo Hernández Ureña, Humberto Ramírez Méndez, Franklin Benavides Chávez, Sta. Flora Chacón, Amanuense. Miguel Angel Hernández Ramos, Conserje.

Servicio Cablegráfico de la **"UNITED PRESS"**

Partido REPUBLICANO NACIONAL

MAÑANA DÍA DE ELECCIONES, LA ESTACION RADIOEMISORA

"RADIO EL MUNDO"

TRASMITIRA DURANTE TODO ESE DÍA LAS NOTICIAS MAS IMPORTANTES DEL DESARROLLO DE ESA ELECCION. — ASIMISMO TRASMITIRA AL PAIS ENTERO TODA CLASE DE NOTICIAS REFERENTES A ESTE SUCESO.

¡SINTONICE USTED ESTA ESTACION Y ESTE AL TANTO, MINUTO A MINUTO DEL TRIUNFO DE NUESTRO PARTIDO!
■ 970 KC. ONDA LARGA. ■ 6.150 KC. ONDA CORTA ■